

Fotos: Tobias Störkle, Alois Huemer, Steiner-Watzinger



50 Segler umrundeten den See im Alleingang

ATTERSEE. Die zweite Auflage des neuen Regatta-Formates „Around Alone Attersee“ war für den Union-Yacht-Club Attersee mit 50 Teilnehmern ein voller Erfolg. Der 26 Kilometer lange Kurs führte bis Stockwinkel und Kammer. **Seite 45**



50 Boote bei Regatta rund um den Attersee

**Martin Mayrhofer
siegte bei der Regatta
„Around Alone Atter-
see“ nach berechneter
Zeit.**

ATTERSEE. Auch die zweite Auflage des „Around Alone Attersee“ war für den Union-Yacht-Club Attersee ein voller Erfolg. 50 Boote nahmen an dem neuen Regatta-Format teil. Die mittelgroße Runde um den Attersee führte im Süden bis Stockwinkel und im Norden bis Kammer. Der gesamte Kurs hatte eine Länge von etwa 26 Kilometer. Jedes Boot, welches für zwei oder mehr Personen konstruiert ist, durfte von nur einer Person gesegelt werden. Erster im Ziel war Harald Schuh mit einer Esse 850 nach drei



Martin Mayrhofer siegte mit der a27 bei der Regatta „Around Alone Attersee“ nach berechneter Zeit.

Foto: Tobias Störkle

Stunden und 40 Minuten. Die schnellste Zeit bedeutete aber nicht, dass auch die Regatta gewonnen wurde. Die Zeiten wurden am Ende nach Yardstick korrigiert, um den besten Segler herauszufinden. Yardstick ist ein System, bei dem

die Yardstickzahl die Leistung eines Bootes wiedergibt. Nach der berechneten Zeit gewann Martin Mayrhofer, der mit einer a27 als drittes Boot ins Ziel kam. Er hatte schlussendlich einen Vorsprung von 4,28 Minuten auf Harald Schuh.